

# Designa el Pdte. Batista al Sr. Ernesto de la Fe. Ministro sin Cartera

---

Por Decreto firmado por el Presidente de la República fue designado ministro sin Cartera el señor Ernesto de la Fe, que ostentaba desde el diez de marzo de 1952 el cargo de ministro de Información, departamento que quedó disuelto por acuerdo del Consejo de Ministros.

Por el Presidente Batista fue designado el señor Enrique Pizzi de Porras, director general de la Oficina de Publicidad del Palacio de la Presidencia. El compañero Pizzi de Porras ocupaba el cargo de subsecretario en el Ministerio de Información.